

中学生海外派遣事業

オーストラリア ケアンズ市で 貴重な体験をしました



【事前研修】
海外派遣研修への期待を感じながら7回の事前研修に参加しました。特に印象に残っているのは、イングリッシュデイキャンプで、ALTや外国人の方々とは英語で会話しながらピザ作りをしたことです。1回1回の研修を終え



出発式では、海外派遣事業についての抱負を述べました

派遣団は7回にわたる事前研修を実施し、英会話研修のみならず現地事情研修、プレゼンテーション研修、団員相互の仲間づくり等に取り組み、町代表としての責任と大きな夢を胸に出発しました。研修内容の紹介と団員の感想をリレー形式で報告します。

成田空港から飛行機に乗りました。飛行機は初めてだったので、離陸時はかなり緊張しました。でも、現地に着いてからのことを話題にして友だちと楽しく話していると、どんどん実感が湧いてきて楽しく過ごすことができました。飛行機での7時間は有意義な時間となりました。

成田空港から飛行機に乗りました。飛行機は初めてだったので、離陸時はかなり緊張しました。でも、現地に着いてからのことを話題にして友だちと楽しく話していると、どんどん実感が湧いてきて楽しく過ごすことができました。飛行機での7時間は有意義な時間となりました。



事前研修「イングリッシュデイキャンプ」野外研修センターにて

ることに、研修への意欲と英語を話すことへの自信が高まってきました。

キュランダの高原列車からの景色は最高でした。辺り一面の南国の森は迫力がありました。アボリジニのダンスや、水陸両用車から見た野生動物も印象に残りました。お昼のオージービーも最高でした。

キュランダの高原列車からの景色は最高でした。辺り一面の南国の森は迫力がありました。アボリジニのダンスや、水陸両用車から見た野生動物も印象に残りました。お昼のオージービーも最高でした。



キュランダ観光鉄道



ホストファミリーとの対面

到着してすぐはどきどきしていましたが、フライトの疲れもすぐに吹き飛び楽しく観光することができました。ホストファミリーが会った時にやさしく接してくれたので、1週間頑張れると思えました。

毎年お世話になっているTAS(トリニティー・アングリカンスクール)の正門で



この日初めて学校の授業に参加しました。私は校舎の大きさに驚きましたが、みんなとても積極的でした。また、モーニングティーやアフタヌーンティーの時間など、日本の学校との違いがたくさんあり興味深かったです。

初めてバディの子と話しました。みんなフレンドリーで優しくかわい子でした。午後はアヴィ先生の英語レッスンを受けました。ネイティブでも分かりやすく、もつと英語が好きになりました。